

Zeitschrift: Oltner Neujahrsblätter

Herausgeber: Akademia Olten

Band: 40 (1982)

Rubrik: Olten ändert sein Gesicht

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Olten ändert sein Gesicht

Wir sind es ja gewöhnt: Jedes Jahr müssen alte Bauten weichen, um neuen Geschäftshäusern, Einkaufszentren und Banken Platz zu machen. Demnächst werden abgerissen: die beiden markanten klassizistischen Häuschen an der Froburgstrasse, Haus 9 an der Martin-Distelistrasse (neben Fehlmann-Bauhofer), sodann einige Häuser an der Wilerstrasse (hinter dem Jakobsbrunnen) und das Doppel einfamilienhaus mit der prachtvollen Blutbuche an der Solothurnerstrasse (Neubau Denner). Als fertiger Eckbau präsentiert sich der neue Römerhof (Architekturbüro Thommen) sowie in schwungvoller Linienführung die Fassade der neuen Kantonalbank (früher Aarhof) beim Aarequai (Arbeitsgemeinschaft Zaugg/Schibli, Rhiner und Hochuli). Umgestaltet werden auch einige Häuser an der stilvollen Kirchgasse, worüber wir nächstes Jahr berichten.



